
説明会での質疑と回答 

質問 回答 

事業者がコロコロ変わってしま

い、連絡がつかないということが

発生するのではないか。 

経産省のルールに基づき、名義変更をする際に

所定の資料を沢山添付し、経産省の代行機関に

て審査されて認定となるので、発電事業がコロ

コロ変わるようなことはないです。 

発電所に看板設置がされるので、そこに事業者

及びメンテナンス会社の連絡先の記載を行いま

す。 

裸地になったら水の流れが変わる

のではないか 

元々畑だったので、その土地に大木はなく伐採

伐根をすることにより、地耐力が弱くなってし

まうことはないと考えています。 

想定外の雨が数時間のうちに降っ

てしまったらどうなるのか。 

雨水の計算は町の数値の倍で計算しております

ので、町の基準の倍以上は雨水を溜められる設

計になっています。 

雨水は穴を掘って砂利を入れて溜

めることはないですか。 

砂利の間に雨水を溜める方法もあるが、砂利の

間が埋まってしまった場合や、広い面積を開発

しなければいけないことを考え、メンテナンス

が容易な貯留方法を選びました。 

暗渠排水は考えていませんか。 条例で配管を設けて土地外に排水するのでは許

可が下りないです。 

町道の払い下げは行うのか。 今回計画している発電所の施工にあたっては町

道の払い下げを行うことはありません。 

隣地から木が倒れて発電所を壊し

てしまった場合、隣地の所有者は

弁償の義務があるのか。 

施工前に木を切ってもらうことは

できないか。 

法律上は弁済の義務後発生してしまいます。 

費用が発生することなので、検討してご連絡し

ます。 

太陽光パネルというのはシリコン

の層に何が挟まっているのか。カ

ドミウムは含まれていないのか。 

ハンダが使用されています。カドミウムが使用

されているものもないとは言い切れませんが、

今回の発電所で使用されているものにカドミウ

ムは使用されていません。 

ここが許可になってしまったらほ

かにも許可されてしまうのではな

いか。実際町に申請がある。 

弊社では町内現在申請中の三か所のみの施工と

なります。 

合同会社ねんきんは実態があるの

か。 
春日部市に実在する会社で、法務局にも登記さ

れている会社です。代表社名は安部徹様となり

ます。 

事業者さんが辞めると言い出した

ら施工会社が引き継ぐんですか。 

そういうこともあり得るかと思います。 

売電単価はいくらですか。いつ頃

取得した認定ですか。 

18円と 14円になります。2018年度、2019年

度に取得したものです。 



仮にアースシグナルが倒産した場

合、管理というのはどうなるの

か。 

FIT制度を活用している事業者様には管理と報

告が 20年間義務付けられているので、アース

シグナルが倒産しても他のメンテナンス業者に

依頼する形になります。 

 


